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請願の趣旨 
(要旨) 

バリアフリー法に基づき西武鉄道株式会社と狭山市が協力し、入曽駅構内にエレベーター、 

エスカレーターを急ぎ設置するよう請願します。 

(理由)  

狭山市は西武新宿線に３つの駅があり、新狭山駅、狭山市駅はバリアフリー法等に基づき西

武鉄道と狭山市が協力し、すでに駅構内のエレベーター、エスカレーターも整備されていま

す。 
 入曽駅は１日の乗降者数 18,945 人(平成 23 年度、西武鉄道調べ)ですが、エレベーターは、 
未設置です。エスカレーターは、下りホームに 1 基あるのみです。 
 上りホームと下りホームを結ぶブリッジには上りホーム側 35 段、下りホーム側 35 段合わせて

70 段の階段があります。 
 高齢で足腰の衰えた駅利用者にとっては階段の昇降は大変苦痛です。時に危険でさえありま

す。車椅子利用者が下りホームに降り立ち入曽駅東口方向に行くには、西口改札口を出て所

沢寄りの踏み切りを渡り東口方向にでます。この間の距離は約 400 メートルあります。 
 ベビーカー利用者は車椅子利用者と同じ経路か、駅の階段を赤ちゃんとベビーカーを抱えて

の昇降で危険と大変さが同居しています。妊娠中に階段で転倒した方もいます。 
 このような状況の下、入曽駅のエレベーター、エスカレーター設置は入曽地区住民、駅利用

者の最優先課題です。 
 入曽駅にエレベーター、エスカレーター、多機能トイレ等の設置を求める駅利用者、入曽地

域、水野地域、富士見地域住民の署名 19,179 筆が西武鉄道に提出され、多機能トイレ設置の

工事は 11 月からはじまっています。しかし、上りホームに１箇所しかなく、下りホーム利用者がト 
イレを利用するためにはエレベーター、エスカレーターが必要不可欠です。多機能トイレ工事

に着手したこの機会に、署名に込められた駅利用者、地域住民の願いを受けとめ、誰にもやさ

しい入曽駅実現に向け、早急な設置を強く求めます。 
上記の通り請願いたします。 

 


